

CHURCHRIGHT

ENCAUSANDO LA IGLESIA

VOLUMEN 9 • NÚMERO 5

Agosto - Septiembre 2017

Reflexiones sobre la Convención 2017

Nuestra convención ya ha pasado, pero mi mente y corazón aun están llenos cuando medito sobre lo que pasó esa semana. Creo que lo sobresaliente de esa semana fue la adoración tan fervorosa que tuvimos. Gordon Kuryluk y Dennis Mease organizaron un grupo de alabanza y los servicios de adoración que nos elevaron a lugares celestiales. ¡Digno es el Cordero!

También pienso en los muchos voluntarios, sin quienes nuestras convenciones no serían posibles. No tendría el suficiente espacio para nombrar a todos los equipos, comités, y funciones, y mucho menos a todas las personas que trabajaron en cada uno de ellos: la adoración y predicadores; registro y controles para votar; traducción; audio, visual, y tecnología; ujieres; programas para niños, adolescentes y jóvenes adultos; adultos de la tercera edad; comidas especiales; Comités de Revisión de Programas y Estatutos; y finanzas. Los miembros de los equipos, y otros más trabajaron incansablemente para que el resto de nosotros pudiéramos disfrutar de una fantástica experiencia en la Convención 2017.

Y en forma particular me complace reportarles que el personal del hotel con quienes tuve la oportunidad de platicar están ansiosos que regresemos. A excepción de uno o dos incidentes, los que nos sirvieron durante la convención se sintieron respetados y muy bien tratados por nosotros. Les dejamos una buena impresión de Cristo y nuestra iglesia.

¡Nada es más importante que eso!

Muchos de nosotros fuimos a esta convención preocupados por la posibilidad de que por segunda vez en forma consecutiva quedaría inconcluso el proceso de revisión de los estatutos. Estoy agradecido con Dios, con la cooperación de nuestros miembros, y con el Presidente Samuel Holland, gracias a ellos pudimos completar el proceso. Los estatutos Revisados de la Conferencia General fueron adoptados, y durante nuestra convención 2019 en Albuquerque, New Mexico, regresaremos a nuestro programa normal, el cual incluye seminarios y talleres edificantes y útiles.

Una preocupación personal creció aun más en esta convención. Debemos encontrar una forma de que todos nuestros miembros adultos tengan voz y voto en las decisiones de la Conferencia General. Este año, cerca de 400 miembros votantes que asistieron, tomaron decisiones que afectarán a miles de miembros que no estuvieron allí para discutir los asuntos y poder votar. Los miembros que no tienen voz ni voto se sienten desconectados. ¡Debemos encontrar una forma donde podamos incluir a todos! Nuestra unidad depende de eso.

Springfield, Illinois, y la Convención 2017 son cosa del pasado. ¡Albuquerque, New Mexico, y Convención 2019, ahí les vamos!

— Loren Stacy



**Anual IMC
Sábado Alrededor
del Mundo**

**Sábado,
4 de Noviembre, 2017**

Le invitamos a unirse a las congregaciones de la IDD 7 para celebrar la obra de Dios a través del Congreso Ministerial Internacional (IMC por sus siglas en inglés). Se recogerá una ofrenda especial para apoyar el alcance evangelístico global, conferencias emergentes, y entrenamiento de liderazgo para el año entrante. Estaremos enviando más detalles por medio de los líderes locales, o puede solicitarlos en gcmissions@cog7.org.



Noticias del Distrito

Costa Oeste



WCD Miembros del comité del Ministerio Femenil (Izq a Der): Martha Ling, Jennifer Stucker, Kamin Sandford, Ivonne Vega, y Angeles Urban.

El pasado mes de febrero, nuestro comité se reunió para planear sobre un ministerio efectivo para mujeres en nuestras iglesias locales lo cual esperamos nos lleve hacia un crecimiento espiritual más profundo, fortalecer el discipulado, y construir relaciones más profundas unas con otras.

Estos esfuerzos ya dieron inicio y están desarrollando el Ministerio de Mentorado Femenil (Women's Mentoring Ministry) por todo el distrito.

Nuestro comité, en colaboración con miembros de la iglesia de Marion, asistieron a nuestro primer Evento de Entrenamiento para Mentoras, hecho posible por Jacque Rudolph y Barbara Burrell. Ellas desarrollaron manuales internos tanto para las mentoras como para las aprendices, también documentos sobre recursos de apoyo para el Ministerio de Mentorado Femenil de Marion. Basados en la experiencia de esta iglesia, el distrito podría decidir trabajar en conjunto con la iglesia de Marion para crear material para el distrito.

Si su iglesia está interesada en comenzar el Ministerio de Mentorado Femenil, favor de contactar a Jennifer Stucker en jenstuck_er@msn.com para obtener más información. ¡Un grupo de apoyo y recursos están disponibles para ayudarles a dar inicio a éste programa!

— Jennifer Stucker

Retiro Varonil. Por tercer año consecutivo, ciento cuarenta varones se reunieron del 26-28 de mayo en Oakhurst, CA. Estudiando el tema "Un Hombre Fiel" (Proverbios 20:6), aprendieron sobre las responsabilidades bíblicas del hombre en el hogar. Muchos hermanos expresaron su emoción para regresar al próximo retiro en el 2018. Para más información, favor de contactar a Ruben Frausto (916-832-4982; ruben308@yahoo.com) o Larry Zaragoza.



Sudeste



Cuarenta líderes de jóvenes de este distrito se reunieron en Oldsmar, FL, del 28-30 de abril para planear su retiro para adolescentes y jóvenes adultos que realizan anualmente, el cual se llevará a cabo en Parrish, FL, del 22-24 de diciembre. El tema de este año es Y2Y (Youth to Youth) De Joven a Joven. Todos los programas, eventos y oradores serán de varios grupos de jóvenes de todo el distrito. Se espera una asistencia aproximada de 200 adolescentes y jóvenes.

Suroeste



Usando el tema "Deseando a Dios," el Campamento Familiar Dover 2017 (11-17 de junio) motivó a la iglesia a determinar si existe un deseo vibrante de servir al Señor, en forma personal y como grupo. El superintendente Chip Hinds fue uno de los oradores, y las familias y amigos disfrutaron de la alabanza, las actividades, y la comunión. El Campamento Familiar Dover ha existido desde 1958, y continua cambiando las vidas de muchas familias de nuestras iglesias en el distrito.



El 24 de junio, el grupo de niñas R.E.A.L. realizó su conferencia en San Antonio, TX. Jovencitas de secundaria y preparatoria disfrutaron a los oradores, las actividades, y la comunión en la iglesia New Hope United.

Central



El 6 de mayo, el Anciano Miguel Gonzalez, pastor de la iglesia de Elgin-Chicago, fue ordenado con la licencia ministerial. El superintendente Ken Lawson (derecha) y el Anciano Tim Endecott llevaron a cabo la ordenación.

Ken Lawson (izquierda) y Pedro Saenz, pastor en la Iglesia de Damen-Chicago, oran pidiendo la bendición sobre el equipo de liderazgo para la congregación más nueva del distrito en Plainfield, WI. El líder local es el hermano Miguel Uraga.



Para más fotos y reportes, visite churchright.org.

SPRING VALE CHRISTIAN SCHOOL



El Presidente Loren Stacy presenta el premio de la Conferencia General a Mark Nienhuis (izquierda) y Dannielle Endecott durante el fin de semana de graduación en la Academia Spring Vale, realizado del 27-29 de mayo.



No olvide visitar los Memoriales en nuestra página en línea en cog7.org.



CALENDARIO 2017

- 2-6 de agosto** - Retiro Juvenil Dakota, Crystal Springs Bible Camp, Medina, ND
- 18-20 de agosto** - Campamento Familiar Dakota, Lake Poinsett, SD
- 1-4 de septiembre** - 30avo Retiro Anual Femenil Hispano, Sandy Cove Ministries, North East, MD
- 12-17 de septiembre** - Retiro para Adultos Mayores, Campamento Sis-Q Meadows, Cave Junction, OR
- 14-17 de septiembre** - Campamento para Adultos Mayores del Distrito Suroeste, Camp Cimarron
- 15-18 de septiembre** - Retiro SWORD, Sky Camp (al pie de las colinas Cascade al este de Dexter, OR)
- 30 de septiembre - 1 de octubre** - Super Sábado y reunión de liderazgo en Forth Worth-Dallas
- 20-22 de octubre** - Campamento familiar Octoberfest, Jasper, AR
- 27-29 de octubre** - Retiro Femenil del suroeste, Lakeview Camp, Waxahachie, TX

Calendario de Eventos Artios

- 10 de septiembre** - Terminan las inscripciones tempranas de los cursos de otoño
- 17 de septiembre - 22 de octubre** - Inicio temprano de las clases de otoño

Para ver la lista completa de eventos, favor de visitar churchright.org.

17- 27 de diciembre
El Entrenamiento Pionero Misionero (Pioneer Missionary Training), se llevará a cabo en la Ciudad de México, México; entrenamiento de misioneros en evangelismo y discipulado para jóvenes adultos, pastores y líderes.



Conferencia del Consejo de Directores Reunión Posterior a la Convención

El recién elegido consejo de la Conferencia realizó su primera reunión en Springfield, Illinois, el 9 de julio del 2017. La reunión dió inicio con el consejo dedicando un tiempo a la oración pidiendo sabiduría y la guianza del Espíritu Santo. Se dió la bienvenida a dos miembros nuevos: Daniel Flores Jr. y Reuben Zaragoza.

Los siguientes oficiales fueron elegidos/nombrados por un periodo de dos años, julio 2017 a julio 2019:

Presidente – Samuel Holland

Vice-Presidente – Dennis O'Banion

Secretaria – Hope Dais

Tesorero – Greg Lincoln

El Presidente dirigió al consejo a través de una sección del Manual de Políticas, el cual describe las responsabilidades de un consejo político. La contadora de la Conferencia Dawn Wayman se unió a la junta para revisar el reporte de auditoría y contestó preguntas de los miembros del consejo.

Los siguientes miembros fueron electos para el Comité Nominador: Whaid Rose y Brian Larson. Este comité se encargará de preparar la lista de nominados para la elección de cuatro posiciones para el consejo de la Conferencia durante la convención del 2019. Los miembros que estarán terminando su periodo en el consejo en el 2019 serán Brad Ciavarella, Dennis O'Banion, Manuel Salazar, y Larry Zaragoza.

El Presidente de la conferencia Loren Stacy revisó varios asuntos y agradeció a los miembros del consejo por la oportunidad de poder servir.

El consejo nombró a los siguientes miembros para el Comité Asesor de Recursos Humanos

(Human Resources Advisory Committee): Samuel Holland, Mark Caswell, y Joshua Gutierrez. Este comité ayuda al presidente de la Conferencia en asuntos relacionados con las leyes de recursos humanos, además de proveer consejo con respecto a su papel de supervisar a empleados administrativos y personas nombradas del consejo de la Conferencia.

Los siguientes miembros de la Conferencia fueron nombrados para el Comité de Literatura: Jason Overman (presidente), Calvin Burrell, John Marlin, Monico Muffley, y Whaid Rose.

— Samuel Holland, Presidente
Consejo de Directores de la Conferencia

Finanzas de la Convención

En el presupuesto de la Conferencia General no incluimos nuestras convenciones bienales. En lugar de eso, hacemos todo lo posible para que sean auto-suficientes económicamente hablando.

Esto es mucho más difícil de lo que imaginan. Nuestras convenciones han crecido tanto al punto de que ahora debemos buscar hoteles grandes y centros de convenciones para reunirnos. Encontrar lugares con las habitaciones y servicios que se requieren, en lugares que favorezcan a nuestros miembros y a un precio al alcance de todos, es un trabajo difícil.

Y para complicar las cosas aun más, debemos firmar los contratos con mucha anticipación antes de nuestras convenciones. Esto requiere de nuestra parte hacer un cálculo aproximado de cuantas personas asistirán, cuantos se hospedarán en el hotel donde se realice la convención y por cuantas noches, cuantos van a comer las comidas de grupo preparadas por el hotel y mucho más. Todo esto y otras cosas más entran dentro de los cálculos del gasto final que nuestros miembros estarán pagando y los contratos finales que la Conferencia General deberá firmar. Si quedamos cortos y no se cumplen todos los requisitos del contrato, la Conferencia General debe pagar la diferencia.

Esta es la razón de los costos de las instalaciones y nuestras continuas súplicas para que los miembros se hospeden en los hoteles de la convención, coman las comidas de grupo, y den ofrendas generosas durante la semana de la convención. Estamos tratando de cubrir los gastos. Entendemos que muchos no pueden hacer esto, porque de otra manera no podrían venir a la convención por cuestiones económicas. Pero si usted tiene las posibilidades de hacer un sacrificio económico para su iglesia, por favor quédese en el hotel de la convención y compren boletos para participar de las comidas del hotel. ¡Gracias!

— Loren Stacy

Reporte del Comité de Revisión de los Estatutos

En la convención del 2015, nuestro comité fue reasignado para llevar la propuesta de la revisión de los estatutos a la Convención del 2017 para su consideración. ¡Después de una semana de deliberaciones y enmiendas a la propuesta, los estatutos revisados fueron adoptados!

Creemos que la adopción de los estatutos revisados representan un paso importante en nuestra jornada como iglesia. Los nuevos estatutos proveen una mejor protección legal para nuestros miembros y congregaciones. También ayudan a incrementar nuestra unidad y trabajo en equipo como una iglesia en busca de la visión de Dios. Gracias a Dios por su dirección

¡No Dejen de Ver la Convención 2017 en YouTube!

Además de los estatutos y otros reportes en la página cog7.org, también encontrará a su disposición varios fragmentos de videos de la convención en YouTube. Visite churchright.org para tener acceso al enlace en donde podrá verlos.

a través de este proceso. Gracias al Comité de Revisión de los Estatutos por su excelente trabajo. Y gracias a los miembros de la Conferencia General por trabajar junto con nosotros para seguir adelante.

— Israel Steinmetz



Aspectos Destacados del 2017

Estatutos de la Conferencia Nuevamente Adoptados

La Conferencia General adoptó nuevos estatutos durante sus sesiones de negocios en Springfield, Illinois. Los cuales entran en efecto inmediatamente, con tres provisiones transicionales:

- Los superintendentes distritales ya no podrán servir en el consejo de directores de la Conferencia. El papel que desempeñan ha sido extendido con estos nuevos estatutos. Los superintendentes que actualmente sirven en el consejo de la Conferencia podrán seguir trabajando hasta la próxima convención .
- Los consejos distritales han sido redefinidos bajo estos nuevos estatutos, y también se ha clarificado como deben funcionar como entidades administrativas dentro de la Conferencia. Los distritos tienen tres años para actualizar sus procedimientos para cumplir con los estatutos recién adoptados.
- *Las congregaciones* han sido claramente definidas dentro de los nuevos estatutos ya sea como “iglesias locales” o “misiones.” Las iglesias ya no recibirán su designación basada en el número de miembros sino en como organizan a sus consejos. A lo que anteriormente se refería como *Escuela Sabática* ahora se le llama *misión*. Las congregaciones (el término colectivo para las *iglesias locales* y *misiones*) tienen tres años para actualizar sus estatutos locales para cumplir con los estatutos recientemente adoptados.

He aquí algunos de los aspectos sobresalientes de los estatutos recién adoptados:

- Los cambios en los estatutos tienen el propósito de ofrecer una mejor protección para nuestra conferencia y sus congregaciones afiliadas las cuales cumplan con los requisitos establecidos en el documento. Esto se logra mediante la inclusión de un preámbulo que establece la prioridad del cuerpo espiritual de la iglesia (entidad eclesiástica) sobre cualquier corporación que una iglesia local pudiera formar (entidades civiles). Adicionalmente, las Normas Generales establecen la supremacía de la Palabra de Dios (Escritu-

Mujeres

La comida del Ministerio Femenil realizado el viernes fue el punto de reunión de 91 mujeres de todo Estados Unidos y Canadá. Se unieron al intercambiar pulseras unas con otras para de esa manera regresar a casa habiendo conocido a por lo menos una hermana nueva durante la convención.

Manteniendo la misma visión del tema TVR de la IDD7, les recordamos a las mujeres que deben “florecer en donde estén plantadas” porque todos podemos hacer algo para ayudar a esparcir el amor y la misericordia de Jesucristo. ¡Detalles de guantes de jardinería y paquetes de semillas ayudó para recordarles que han sido capacitadas para compartir a Jesús!

Con sus ofrendas, compras y donaciones durante la convención, este grupo de mujeres pudo recabar suficientes fondos para comprar dieciséis máquinas de coser (\$1,643) para nuestras hermanas en Paquistán. El hermano Bryan Cleeton, director del Ministerio de Misiones de la C.G (G. C. Missions Ministries), se asegurará que estas máquinas se compren para que las mujeres puedan ser auto-suficientes y así poder ayudar a sus familias e iglesias. ¡Gracias desde el fondo de mi corazón para que esto fuera posible!

— Esther Winchell



Barbara Fischer (izq) hizo un edredón para recabar fondos para misiones. En la foto junto a ella está Lisa Pedraza.



Los jóvenes adultos disfrutaron de la comunión con amigos nuevos y viejos en la convención. El jueves en la tarde se reunieron para su cena de Gala Blanco & Negro.



El anciano Robert Coulter comparte algunos recuerdos con otros compañeros en la Convención de la C.G

Adultos Mayores

“Memorias y Sueños” fue el tema de los Adultos Mayores Afterglow, realizado por Sandra y Ken Lawson. Aproximadamente 80 adultos mayores asistieron.

Adoramos al Cordero que es digno y disfrutamos muchas risas cuando compartimos las cosas “graciosas” que nuestros nietos han dicho. Hicimos una lista con más de 50 nombres de pastores que tocaron nuestras vidas y que ahora duermen, esperando la resurrección.

El Anciano Robert Coulter (86 años) recordaba como era la iglesia cuando inició su ministerio hace 60 años. El pastor más reciente y también el más joven, Jonathan Hicks, compartió su sueño de como piensa que será la iglesia cuando llegue a la edad del Hermano Coulter. Su “No Tenga Remordimientos” nos animó a hablar a aquellos que están en situaciones difíciles y a llevarlos a Jesús como la solución perfecta para la iglesia futura y para la eternidad.

Cassie Schlenker cerró nuestra tarde cantando “El Padre Nuestro.” (Para un reporte más detallado ver el próximo fascículo de *Afterglow*.)

— Ken Lawson



Bajo la dirección de Gordon Kuryluk y Denny Mease, cada tarde el grupo de alabanza nos regaló música edificante.

ras) sobre las leyes de hombres (ley civil). Finalmente, declaramos que obedeceremos a Dios en lugar del hombre estableciendo lo siguiente: “Se le dará efecto a la ley civil siempre y cuando no sea inconsistente con las Escrituras, la Declaración de Fe, o estos estatutos.”

- Las congregaciones afiliadas ya no pueden ofrecer membresías duales. “La membresía, incluyendo el privilegio del voto . . . está limitado a personas que son miembros de la Conferencia” (Artículo III, Sección 3).

El papel de los superintendentes distritales se ha extendido como a continuación se explica:

- Otorgan la membresía a (members at-large) miembros que no se congregan en una iglesia. Este tipo de miembros son aquellas personas que no pueden participar en un acongregación local debido a su proximidad, o quienes tienen el permiso de su consejo local y superintendente de distrito. En cualquiera de los casos, los miembros por extensión deberán apoyar y participar en los programas de la Conferencia (Artículo III, Sección 4).
- Los superintendentes distritales son responsables de notificar a las oficinas de la Conferencia cuando una congregación califica como iglesia local (Artículo VIII, Sección 1).
- Ellos deberán dar una aprobación previa a los estatutos locales antes de que sean adoptados.
- Ellos son responsables de notificar a las oficinas de la Conferencia cuando una congregación califica como misión (Artículo VIII, Sección 2).
- Pueden nombrar líderes de misiones (Artículo VIII, Sección 2).
- Pueden ser mediadores en cualquier discusión interna en una iglesia local o misión (Artículo VIII, Sección 3).
- Tienen toda la autoridad sobre asuntos del distrito no asignados explícitamente a consejos de distritos (Artículo IX, Sección 3).
- Los miembros pueden apelar las decisiones de disciplina de su iglesia local o del consejo de distrito (para los miembros que no asisten con regularidad) a un Comité Permanente de Apelaciones establecido en cada distrito (Artículo III, Sección 5).

El consejo de la Conferencia es responsable de

- interpretar los estatutos autoritativamente;
- emplear al presidente de la Conferencia y otro personal administrativo ;
- establecer distritos, nombrar superintendentes de distrito (después de consultar con los consejos de distritos sobre posibles candidatos) para supervisar los distritos;
- nombrar Directores de Ministerios para administrar los ministerios (Artículo IV, Sección 4);
- revisa las políticas del distrito.

Los empleados de la Conferencia ya no pueden servir en el Comité Nominador (Artículo IV, Sección 5).

Las posiciones de secretario o tesorero de la Conferencia pueden ser nombrados de entre la membresía de la Conferencia (pero necesitan no ser miembros del consejo de la Conferencia, Artículo V, Sección 2).

Reportes del consejo de la Conferencia y del Concilio Ministerial ahora están incluidos en la agenda de cada sesión de negocios en la convención (Artículo VI, Sección 5).

Una congregación local está designada como:

- *iglesia local*: la cual deberá tener un mínimo de dos ancianos para proveer supervisión y para servir en el consejo de la iglesia. El pastor contará como uno de los ancianos (Artículo VIII, Sección 1).
- *misión*: cualquier congregación que no tenga las posibilidades de formar un consejo de por lo menos tres miembros, de los cuales dos sean ancianos (Artículo VIII, Sección 2). Los siguientes roles están descritos para una iglesia local: Pastor (Licencia Ministerial o Credenciales Ministeriales, Artículo VIII, Sección 1)

Pastor Local

Líder Local

Anciano

Diácono

Consejo de la Iglesia

Comité Nominador

Los Consejos de Distrito son responsables de:

- determinar el estado de una congregación para convertirse en una iglesia o misión. Las determinaciones pueden ser apeladas al consejo de la Conferencia;
- asistir al superintendente del distrito en que haya consistencia del distrito con sus tareas y la direcciones del presidente de la Conferencia (Artículo IX, Sección 4);
- establece procedimientos para la elección de miembros del consejo.

Los consejos de distrito podrán estar compuestos de por lo menos tres miembros además del superintendente del distrito. Por lo menos un miembro del consejo deberá ser un ministro. Todos los miembros pueden ser ministros.

A continuación se describe el rol de una misión:

Líder de una Misión

Ahora, solamente el plan financiero “fair share” está disponible para participar en la política económica de la Conferencia.

Las enmiendas a los estatutos deberán entregarse 120 días antes de la convención, y se debe notificar a los miembros por lo menos 60 días antes de la convención (Artículo XIII, Sección 2).

Copyright © 2017 General Conference
of the Church of God (Seventh Day)

Churchright is a bimonthly newsletter published by the General Conference Church of God (Seventh Day). It is dedicated to communicating relevant Church news and cultivating a “culture of excellence.”

Church of God (Seventh Day)
P. O. Box 33677 • Denver, CO 80233,
Phone: (303) 452-7973 • Fax: (303) 452-0657
churchright@cog7.org • churchright.org



Jóvenes

Estudiantes de todo el país se reunieron durante la semana de la convención para mirar más a fondo y entender mejor por qué Jesús es digno de nuestro amor, devoción, y adoración. El programa consistió de pequeños grupos guiados por líderes de Texas, Oregon, Michigan, Arkansas, y South Dakota. Los pastores Joshua Gutierrez (El Paso, Texas - Tree of Life), Michael Mancha (Eugene, Oregon), Tim Hinds (Kansas City, Kansas), y Jason Overman (Jasper, Arkansas) compartieron historias personales y ofrecieron perspectivas bíblicas desafiando a los estudiantes a ver las Escrituras más profundamente y a reflexionar en su relación personal con Jesús.

Durante el servicio especial del miércoles en la tarde, Josh Cummings (Conroe, Texas) habló sobre Jesús como el Cordero sacrificado por nosotros. Al final, los estudiantes tuvieron un tiempo especial de adoración y tuvieron la oportunidad de orar con líderes de jóvenes y pastores.

Además de momentos de recreo y salidas especiales, los estudiantes pudieron conectar con viejos amigos e hicieron nuevos también. Ver la forma en que respondieron fue una experiencia maravillosa por la cual estremos por siempre agradecidos al haber podido ser parte de ella.

— Jason y Rose Rodriguez



Sábado en la mañana, una nueva generación de niños participaron en la obra con un tema del antiguo Egipto.



En la Convención 2017, 22 de 48 graduados del Colegio Cristiano Artios (Artios Christian College) subieron al podio en reconocimiento a su compromiso de ser equipados para el liderazgo. Cientos más fueron inspirados para buscar entrenamiento en liderazgo por medio de los cursos y programas de enfoque, flexibles y económicamente alcanzables que tiene el colegio. ¡Artios está comprometido para equipar líderes para una iglesia vibrante del siglo 21!

Publicaciones

Desde la convención del 2015, la impresora del Abogado de la Biblia (Bible Advocate Press) ha producido y distribuido casi medio millón de piezas de literatura y también la ha enviado a más de 80 naciones. Nuestra página (baonline.org) ha atraído a miles de visitantes de más de 160 naciones alrededor del mundo.

Oren por BAP por el apoyo que brinda a la Iglesia de Dios, compartiendo la verdad y la gracia de Jesucristo por todo el mundo.

